



Bürgerinformation zur Kommunalen Wärmeplanung der Stadt Oberkochen

● **19.03.2024, 18:00 Uhr**
Bürgersaal, Rathaus Oberkochen

Was ist eine Kommunale Wärmeplanung?

Täglich erreichen uns Nachrichten zum Klimawandel, zu Energiekosten und der Energiewende. Um sich mit den damit verbundenen, grundlegenden Fragen auseinanderzusetzen und den Weg zu einer klimaneutralen Wärmeversorgung bis ins Jahr 2040 einzuleiten, erstellt die Stadt Oberkochen eine Kommunale Wärmeplanung. Darin werden die aktuelle Wärmeversorgung sowie Potenziale für eine erneuerbare Wärmeversorgung im Stadtgebiet analysiert, um daraus eine Strategie für die Umstellung auf eine klimaneutrale Wärmeversorgung abzuleiten.

An diesem Abend erfahren Sie, wie der Kommunale Wärmeplan zur Erreichung der klimaneutralen Wärmeversorgung Oberkochens aussehen kann. Ihnen werden die Untersuchungsergebnisse sowie die daraus abgeleitete Strategie mit den konkreten Folgemaßnahmen vorgestellt. In der anschließenden Publikumsdiskussion beantworten die anwesenden Fachleute gerne Ihre Fragen.

Gerne werden Ihnen bei dieser Veranstaltung Herr Bürgermeister Traub sowie Vertreter der kommunalen Dienstleistungsgesellschaft N!Kom einen Einblick in die Kommunale Wärmeplanung geben.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

**Ihre Stadt Oberkochen
und N!Kom**

